

Municipio y Subdere financiarán mejoras en Centro de Turismo

El Concejo Municipal aprobó un monto de 161 millones de pesos para ejecutar el mejoramiento del Centro de Atención Turística de la Municipalidad de Puerto Montt. El recinto se encuentra ubicado en calle San Martín, en el tramo que conecta la Costanera con la calle Antonio Varas.

Sobre esta inversión, el concejal José Segura entregó detalles tras presidir la parte final del Concejo Municipal en su calidad de alcalde protocolar. Esta suplencia se produjo luego de que el alcalde Rodrigo Wainraihgt (RN) se retirara a las 17:00 horas para viajar a Panamá. Segura explicó que la proyección es que las obras partan el próximo mes.

Para el representante comunal, este proyecto pretende modernizar la estructura del inmueble y otorgarle una identidad acorde a la ciudad.

Por lo mismo, detalló que con esta inversión se busca revitalizar una zona estratégica y una infraestructura destinada al turismo.

Es por ello que especificó que los trabajos abarcarán el área de información turística

para brindar una mejor atención a los visitantes y, además, se dispondrá de otro espacio para la venta de productos del mar. Un lugar –añadió– que probablemente se lice a privados y disponga también de un sector para preparar servicios de comidas, una terraza exterior y baños para la comunidad.

CUESTIONAMIENTOS

En la misma línea, su colega Sebastián Almonacid (PS) especificó que se utilizarán recursos aportados por el municipio y por la Subsecretaría de Desarrollo Regional (Subdere).

También expresó que se construirá una terraza para prestar servicios de cafetería y se mantendrá una estructura armónica con la calle.

Sin embargo, Almonacid expuso su inquietud respecto a que, acorde a la información proporcionada, la mitad del “espacio será concesionado o arrendado”. Entonces, dijo, “se tiene que analizar bien el uso que se le dará a estas dependencias, considerando que se utilizarán recursos públicos en su remodelación”. CG